Vol.68 2021.11

2012.12

静和エンバイロメント株式会社

産業廃棄物処理優良認定 取得

ご担当者様に お渡し下さいますよう、 お願い申し上げます。



₹422-8027 静岡県静岡市駿河区豊田2丁目7番9号 TEL 054(266)3210 FAX 054(202)3735 E-mail:seiwacs@bronze.ocn.ne.jp

https://www.seiwa-chemical.com









社員紹介 (処理部:根岸大夢)

処理部に所属し、主に本社工場 で自社・外部業者様の廃棄物処 理を行っています。今年の2月 から処理部へ異動したため、分 からない事が多くあると思いま すが、お役に立てるよう、日々、精進して いくので、今後とも宜しくお願い致します



スケジュール・その他



11月・マイナビインターンシップフェア

- 内定者研修
- 12月・SBSインターンシップフェア
 - ・ナナクレマインターンシップフェア
 - ・年末年始休暇のお知らせ 12月31日~1月4日
 - ・エコテク/NewsVol.100発行

次回発行は [Vol.69] 1月です

編集後記 (管理部:小澤嘉乃)

いつもご高配をいただき、誠にありがとうござい ます。猛暑の夏が終わり、過ごしやすい季節とな りました。今年は新型コロナウイルスと並んでイ ンフルエンザが流行すると予想されます。弊社も 早めの備えを行い、お客様にご迷惑がかからぬよ う、対応して参ります。今年最後の発行となりま すが、今後共、宜しくお願い致します。

エコテクノ事業部(担当:和波健)

大変お世話になっております。今回は脱炭素 化社会に向けてできることをお伝え致します。

【環境経営・脱炭素化社会が時流】

菅元総理の内閣所信表明演説において、2050 年までに日本の温室効果ガス排出をゼロとす るカーボンニュートラルが表明され、日本全 体で「環境経営・脱炭素」が注目されている。

【脱炭素化社会に向けてできること】

- ①エネルギー運用改善
 - ➡電力の見える化・デマンド管理等
- ②省エネ設備導入(弊社:フロン回収の資格あり)
 - →LED照明・空調機等、ワンストップサービス
- ③クリーンエネルギーによる自家発電設備
- ➡太陽光発電システムの導入
- ④付加価値エネルギー
 - ➡再生可能エネルギーの購入 (静岡発) 地域新電力を「つづくみらいエナジー」で販売
- ①~④は弊社ですべてご提案できます。 ご興味のある方は、お気軽にご相談ください。

ご連絡・ご報告

We Love The Earth



ENVIRONMENT

◆「緊急事態訓練」 9月3・4日

緊急事態発生に備え訓練を行いました。 事故・火災・飛散漏洩・地震等が発生した時の 手順教育、担架・AEDの使い方、訓練用消火器 を使い、初期消火を実際に体験しました。



◆「2daysインターンシップ」 9月8・9日

感染対策・熱中症対策を万全にし、2daysのイン ターンシップを行いました。環境貢献やSDGsに 興味を持つ学生が多く、弊社の事業活動や社員 とのディスカッションや実務体験に関心を持っ て頂けました。



◆「留学生インターンシップ」 9月8~16日

公益社団法人ふじのくに地域・大学コンソーシアム様主催で静岡 大学様協力のもと、留学生1名が当社のインターンシップに7日間 参加しました。

◆「マイナビ転職フェア」参加 9月23日

(株マイナビ様が主催する転職希望者・第二新卒 ・既卒就業者対象の合同企業説明会に参加しま した。幅広い年齢層の方が来て下さいました。



◆「内定式」 10月1日

> 来年4月入社の新卒者内定式を行いました。 内定者6名がより良いスタートが出来るよう、 今年11月より内定者研修(全4回)を実施して 参ります。



◆「PSFプロジェクト 三保海浜公園ゴミ拾い」実施 10月10日

★PSFプロジェクトとは・・・

「未来へ種を蒔く」をコンセプトに、サスティナブ ルな社会形成のために取り組むプロジェクト活動。

静岡市の歴史的観光名所を市民の皆様や多くの 観光客が気持ち良く散策できるように「しずお かキレイだら一大作戦」を企画し、クリーン活 動を実施しました。今後も各所のクリーン活動 に限らず、小学校等への環境授業も計画してお ります。





「ISO14001:2015第5-2回定期維持審査」 10月25・26日

第5-2回定期維持審査を受審しました。「不適合・軽微な不適合」 はなく、無事に審査が終了致しました。

検出課題として2件「改善事項」を求められましたので迅速に対応 し、これからも環境マネジメントシステムの有効性を評価し、継続 的改善を行い、お客様にご安心を頂ける活動として今後も継続して 参ります。